

# Ausländervereine präsentieren sich

Am heutigen Freitag um 10.00 Uhr wird an der Europäischen Akademie EURAC in Bozen die „1. Messe der Südtiroler Ausländervereinigungen“ eröffnet. Mit dieser Messe will die Landesbeobachtungsstelle

für die Einwanderung den in Südtirol lebenden Ausländern und ihren Vereinigungen die Möglichkeit bieten, sich vorzustellen. „Die Messe soll den interkulturellen Austausch beleben“, sagt die zuständige Lan-

desrätin Luisa Gnecci, die die Südtirolerinnen auffordert, sich bei dieser Messe auf eine Weltreise zu begeben. Der Abschluss der dreitägigen Veranstaltung ist für 16.00 Uhr am Sonntag, 25. Mai, angesetzt.